

Ibadah Doa Semalam Suntuk Session I Malang, 07 November 2013 (Kamis Malam)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Yehezkiel 39:29

*39:29*Aku tidak lagi menyembunyikan wajah-Ku terhadap mereka, kalau Aku mencurahkan Roh-Ku ke atas kaum Israel, demikianlah firman Tuhan ALLAH.â

Kita bisa melihat Tuhan, menyembah Tuhan jika menerima pencurahan Roh Kudus. Tanpa Roh Kudus, hati menjadi keras hati, sama dengan kering rohani, seperti keadaan Israel di Masa dan Meriba.

Keluaran 17:1-4

*17:1*Kemudian berangkatlah segenap jemaah Israel dari padang gurun Sin, berjalan dari tempat persinggahan ke tempat persinggahan, sesuai dengan titah TUHAN, lalu berkemahlah mereka di Rafidim, tetapi di sana tidak ada air untuk diminum bangsa itu.

*17:2*Jadi mulailah mereka itu bertengkar dengan Musa, kata mereka: âBerikanlah air kepada kami, supaya kami dapat minum.â Tetapi Musa berkata kepada mereka: âMengapakah kamu bertengkar dengan aku? Mengapakah kamu mencobai TUHAN?â

*17:3*Hauslah bangsa itu akan air di sana; bersungut-sungutlah bangsa itu kepada Musa dan berkata: âMengapa pula engkau memimpin kami keluar dari Mesir, untuk membunuh kami, anak-anak kami dan ternak kami dengan kehausan?â

*17:4*Lalu berseru-serulah Musa kepada TUHAN, katanya: âApakah yang akan kulakukan kepada bangsa ini? Sebentar lagi mereka akan melempari aku dengan batu!â

Prakteknya:

- a. Haus, tidak ada kepuasan.
- b. Melempar dengan batu = menghakimi, melihat kesalahan orang lain.
- c. Bersungut-sungut, tidak bisa menyembah Tuhan. Akan berhadapan dengan malaikat maut untuk dibinasakan.

1 Korintus 10:10

*10:10*Dan janganlah bersungut-sungut, seperti yang dilakukan oleh beberapa orang dari mereka, sehingga mereka dibinasakan oleh malaikat maut.

Orang yang tidak puas/ kering rohani, tidak bisa ditolong dengan cara dunia, apalagi dengan berbuat dosa sampai puncaknya dosa: dosa makan minum dan kawin mengawinkan.

Keluaran 17:6

*17:6*Maka Aku akan berdiri di sana di depanmu di atas gunung batu di Horeb; haruslah kaupukul gunung batu itu dan dari dalamnya akan keluar air, sehingga bangsa itu dapat minum.â Demikianlah diperbuat Musa di depan mata tua-tua Israel.

Satu-satunya cara untuk menolong adalah gunung batu harus dipukul sehingga mengeluarkan air yang sanggup memuaskan kita. Artinya, Yesus (Gunung Batu) harus mati di kayu salib untuk mencurahkan air Roh Kudus.

Yohanes 16:7

*16:7*Namun benar yang Kukatakan ini kepadamu: Adalah lebih berguna bagi kamu, jika Aku pergi. Sebab jikalau Aku tidak pergi, Penghibur itu tidak akan datang kepadamu, tetapi jikalau Aku pergi, Aku akan mengutus Dia kepadamu.

Seharusnya kita yang harus dipukul/ dihukum karena keras hati. Namun karena Yesus sudah dipukul, maka kita tidak perlu dipukul/ dihukum. Biarlah kita ditetesi darah Yesus, maka hati yang keras bisa menjadi lembut untuk menerima pencurahan air Roh Kudus yang sanggup untuk memuaskan kita.

Saat menderita, jangan menyalahkan orang lain, supaya jangan kering, jangan keras hati. Saat diberkati, jangan sombong supaya tidak kering rohani.

Biar hati yang keras bisa melembut, bisa mengaku dosa, merasa tidak layak dan tidak mampu.

Kegunaan Roh Kudus:

1. Roh Kudus memberi kekuatan ekstra untuk menghadapi badai maut di padang gurun.
Siang hari sangat panas di padang gurun, sama dengan percobaan-percobaan yang menghancurkan iman.
Malam hari sangat dingin, sama dengan kasih menjadi dingin, kejahatan meningkat, dosa-dosa sampai puncaknya dosa, ajaran palsu.
Jika ada Roh Kudus, ada tiang awan yang melindungi saat siang hari, ada tiang api yang menghangatkan saat malam hari, sehingga kita tidak hancur, melainkan bisa bertumbuh ke arah yang baik.

2. Memberi kemenangan atas orang Amalek, menunjuk daging dengan segala keinginan dan hawa nafsu, sumber kegagalan.

Keluaran 17:8

17:8Lalu datanglah orang Amalek dan berperang melawan orang Israel di Rafidim.

Hanya Roh Kudus yang mampu mematikan daging dengan segala keinginan dan hawa nafsunya sehingga kita bisa taat dengar-dengaran sampai daging tidak bersuara. Ini sumber kemenangan, sumber keberhasilan.

3. Roh Kudus mampu menyatukan nikah dan buah nikah.

Keluaran 18:2-3

18:2Lalu Yitro, mertua Musa, membawa serta Zipora, isteri Musa--yang dahulu disuruh Musa pulang--

18:3dan kedua anak laki-laki Zipora; yang seorang bernama Gersom, sebab kata Musa: â? Aku telah menjadi seorang pendatang di negeri asing,â?

Roh Kudus mampu menolong dan memulihkan nikah dan buah nikah.

4. Roh Kudus memberi karunia dan jabatan.
Keluaran 18:13-27 tentang pengangkatan hakim-hakim.
Roh Kudus membuat kita setia dan berkobar-kobar.

5. Roh Kudus menolong kita dalam kelemahan daging.

Roma 8:26-28

8:26Demikian juga Roh membantu kita dalam kelemahan kita; sebab kita tidak tahu, bagaimana sebenarnya harus berdoa; tetapi Roh sendiri berdoa untuk kita kepada Allah dengan keluhan-keluhan yang tidak terucapkan.

8:27Dan Allah yang menyelidiki hati nurani, mengetahui maksud Roh itu, yaitu bahwa Ia, sesuai dengan kehendak Allah, berdoa untuk orang-orang kudus.

8:28Kita tahu sekarang, bahwa Allah turut bekerja dalam segala sesuatu untuk mendatangkan kebaikan bagi mereka yang mengasihi Dia, yaitu bagi mereka yang terpanggil sesuai dengan rencana Allah.

Terutama kelemahan daging yang paling hakiki yaitu tidak bisa menyembah Tuhan.

Roh Kudus menolong sehingga kita bisa menyembah Tuhan dengan hancur hati. Maka Tuhan akan menjadikan semua menjadi baik, semua menjadi indah, semua selesai pada waktunya, sampai sempurna saat Yesus datang kedua kali. Kita terangkat di awan-awan yang permai, memandang Tuhan muka dengan muka.

Tuhan memberkati.